



verkehrsingenieure

Marktgemeinde Rankweil

# Begegnungszone Bahnhof Rankweil

Im Auftrag der Marktgemeinde Rankweil // 11/2017 bis 08/2020



Im Rahmen des Umbaus des Bahnhofs Rankweil zu einer modernen Mobilitätsdrehscheibe begleitete unser Büro in Feldkirch die Marktgemeinde Rankweil bei diversen verkehrstechnischen und verkehrsplanerischen Fragestellungen.

Neben der Planung des neuen Busterminals, erstellte unser Büro auch das grundlegende Gestaltungskonzept sowie Straßendetailprojekt für die Umsetzung der beiden Begegnungszonen im Bereich des Bahnhofsvorplatzes und der Zehentstraße.

Der Bahnhof Rankweil wurde beim VCÖ-Mobilitätspreis 2020 als vorbildliches Projekt prämiert und war damit unter den TOP 3 Projekten in Vorarlberg. Die Einreichung zum VCÖ-Mobilitätspreis führte unser Büro in Kooperation mit der Marktgemeinde Rankweil durch.

Weiters wurde der Bahnhof Rankweil beim VCÖ-Bahntest 2022 als bester Bahnhof außerhalb der Landeshauptstädte bewertet und erzielte damit den 1. Platz.

